

Un évêque journaliste

Le P. Bonaventure, des capucins de Sorrente, a été nommé évêque de San Savero, diocèse de la province de Bénévent. Ce bon Père a rédigé pendant plus de vingt ans, quatre importantes publications : 1^o *L'Eco di San Francesco*, une revue franciscaine illustrée ; 2^o *Stelle et Fiori*, une feuille hebdomadaire d'instruction et d'éducation ; 3^o *La Petite bibliothèque des âmes pieuses*, des opuscules bi-mensuels, fort répandus ; 4^o *Les étrennes des tertiaires franciscains*.

En montant sur le siège de San Savero, le P. Bonaventure a conservé la rédaction de *L'Eco di San Francesco* et a voulu se charger encore de celle de *L'Ape cattolica*, feuille quotidienne de sa ville épiscopale.

Les journalistes catholiques du royaume de Naples se sont cotisés pour offrir à leur ancien confrère, devenu évêque, une magnifique bague épiscopale, qui va lui être remise par un comité, nommé *ad hoc*.

Un monument à Louis Veillot.

L'Univers annonce qu'un monument rendant hommage à l'œuvre de Louis Veillot va être élevé à la Basilique du Sacré-Cœur, suivant le désir exprimé par de nombreux catholiques au lendemain de la mort de l'illustre défenseur de l'Eglise.

La proposition en avait été faite alors à S. Em. le cardinal Guibert qui l'approuva, disant, qu'il « s'associait de tout cœur aux éclatants et très justes hommages rendus à Louis Veillot. »

L'exécution du monument qui sera placé dans la chapelle de Saint-Benoît-Labre, est confiée à M. Fagel, grand prix de Rome.

AUX PRIERES

Moïse Beauvais, Illinois.

Rose-de-Lima Rivest, L'Assomption.

Sr Marguerite Maltais, Tertiaire Servite de Marie, Longue-Pointe.

Mme Josephte Cartier, Saint-Antoine.